

Ressort: Sport

Sportwissenschaftler: UN könnte Fußballreform begleiten

Berlin, 21.10.2015, 11:50 Uhr

GDN - Der Berliner Philosophie-Professor und Sportwissenschaftler Gunter Gebauer regt an, dass die Vereinten Nationen (UN) bei der Aufklärung der Korruptionsaffären im Weltfußball und einem Neustart beim Weltfußballverband Fifa eine tragende Rolle spielen: "Weshalb sollten nicht die UN oder ihre dem Sport ja durchaus verbundene Tochter, die Unesco, einen solchen Reformprozess bei der Fifa und, wenn es sein muss, auch bei der Uefa begleiten", fragte Gebauer im Gespräch mit der Wochenzeitung "Die Zeit". Fußball sei eine Art "immaterielles Weltkulturerbe".

Bei der Unesco wäre "große Sachkunde mit moralischer Autorität und diplomatischem Geschick verbunden", so der Sportwissenschaftler. Gebauer hält die segensreiche Wirkung der WM 2006 für Deutschland für irreversibel. "Selbst wenn sich herausstellen sollte, dass wir diese WM nur durch Bestechung nach Deutschland geholt hätten, würde dieser riesige Schritt im Selbstverständnis der Deutschen nicht wieder zurückgenommen."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-61976/sportwissenschaftler-un-koennte-fussballreform-begleiten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com